

## 2024年 忘年会開催

## お互いに再会を喜び、元気に今年を締めくくる

日時：2024年12月7日(土)、午後12時00分～14時00分

会場：プラトンホテル四日市 2階 「宝珠」

参加者：21名(ご来賓2名を含む)

来賓：昭和四日市石油(株)

四日市製油所副所長

山崎 拓也 様

本社人事総務部長

三好 琢也 様

参加報告：



冬らしい寒さと良いお天気に恵まれた12月7日(土)、2024年度の支部忘年会がプラトンホテル四日市「宝珠」の間で開催されました。ご来賓2名、支部会員19名の皆様を迎え、藤波幹事の司会挨拶で会がスタートしました。

最初に溝川支部長から、10月24日(木)に行われた製油所見学会のお礼と見学での思いや、社食の感想など話がありました。また、来年2月には例年通り、塩浜クラブでの総会・新春懇親会を予定しているので多くの方に参加してほしいと案内がありました。

引き続き山崎副所長よりご挨拶を頂きました。

組織の変更に伴い、部長制が無くなり、副所長が3名体制となったことや、これに伴う課長への権限移譲が図られる中で、皆さん頑張っているとのこと。また、コンプライアンスの順守と安全・安定操業・安定供給が会社の使命と心得て操業維持に取り組んでいると話がありました。



三好部長挨拶



続いて、三好人事総務部長から挨拶を頂きました。

先日、飯田社長のもとへ大先輩の鶴巻氏よりお電話を頂き、四日市製油所のパンフレットを郵送してほしい旨、依頼があり、パンフレットの字は小さいので、拡大版を作成して対応させていただいたとのことでした。白寿を迎えても尚、活躍される姿に感銘を受けたとのことでした。

また、最近の製油所には、メダカに加えてカメも沢山いるとのこと、クリーンなイメージが伝わるようなお話もありました。

続いて、池田さんの乾杯の音頭で宴がスタートしました。話の輪が色々と出来皆さんの笑顔満開の会場となりました。堀さん、岸本さん、佐々木さん、伊藤さんなど、若い方の参加もあり、活気のある宴会となりました。料理もおいしく、アルコールもいつもよりすすんだようでした。

池田様乾杯のご発声



にぎやかな歓談



にぎやかな歓談



料理やお酒を美味しくいただきながら、また、会話に話を咲かせながらも楽しい時間はあっという間に過ぎ、浜田さんの音頭で中締めとなりました。

浜田さんも脊椎間狭窄症の手術をされ、リハビリ中とのことでしたが、元気にウォーキングができるまでに回復されたそうです。

参加された方の健康を祝して、一本締めを力強く唱和しました。その後、集合写真を撮影し解散となりました。皆様のおかげで今年最後の行事を無事に終えることが出来ました。どうもありがとうございました。来年も皆様にとって良い年でありますように!!

最後に、REI 募金は 5,300 円集まりました。皆様のご協力に感謝申し上げます。

浜田様の一本締め

